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Ata de Reunião

ATA REUNIÃO

7° REUNIÃO ORDINARIA – 15/05/2023

CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL - (CPM) CIDADE ADEMAR

 

No dia 15/05/2023 (Quinze de maio de dois mil e vinte e três), reuniram-se os conselheiros participativos
municipais eleitos no distrito de Cidade Ademar e pedreira, presencialmente no auditório da subprefeitura,
localizado na Avenida Yervant Kissajikian 416 – Vila constância. Iniciou-se ás 18:00 horas e 30 Minutos a
primeira chamada e a segunda chamada ás 19:00 horas. Pauta: Saúde e CEU Cidade Ademar.
Representantes do governo municipal presentes (4): Andreia Garcia Bueno de Azevedo (Secretária do
Governo Local), Angela de Oliveira Costa Acosta (Supervisora de Cultura - representando nesta reunião o
Subprefeito Rogério Balzano), Geraldo Varote de Souza (Interlocutor e Coordenador de Governo Local), Gildo
José dos santos (Assessor Técnico | SME - Secretaria Municipal de Educação de São Paulo), Mariângela
Pacheco Costa (STS - Supervisão Técnica de Saúde Santo Amaro | Cidade Ademar). O Interlocutor e
Representante do Governo Local Geraldo Varote, inicia-se a apresentação que compõe a mesa e efetuou a
chamada dos conselheiros. Presentes (10): Alfonso Rodriguez Gonzalez, Clóvis Rodrigues Ferreira
(coordenador), Daniel dos Reis, Flavio Veloso Rocha, Gustavo Gomes do Santos Brandão, Lilian Santiago
Freitas de Lima (secretária), Patrícia Brandão Soares, Ricardo Vicente de Oliveira, Soraia Barbosa de Carvalho
e Valdice Ferreira do Santos. Ausentes (5): Aluízio Roberto Jordão, Fatima Braz da Silva Lima Santos, Lorena
Rabachi Graciano, Maria José da Conceição e Pedro Augusto de Oliveira Assunção (todos com faltas
justificadas). Representantes e Munícipes presentes conforme lista de presença assinada. Representante da
Saúde, Sra. Mariângela, saudou a todos os presentes, iniciou uma apresentação dos projetos que serão
desenvolvidos para este ano de 2023 e estendendo-se até 2024. Falou sobre indicador populacional Cidade
Ademar e Santo Amaro. Unidade Básica Saúde - UBS tradicionais e equipamentos Santo Amaro e Cidade
Ademar, Unidades Programa Saúde da Família - PSF Cidade Ademar. Falou sobre propostas em andamento
para o Distrito de Cidade Ademar e Pedreira, e Santo Amaro: Reforma Unidades da Direta: Centros de Atenção
Psicossocial álcool e drogas - CAPS AD Santo Amaro, Centro de Convivência e Cooperativa – CECCO Santo
Amaro, Centro Especializado em Reabilitação - CER III Santo Amaro, Serviço de Atendimento Especializado,
Doenças sexualmente transmissíveis - SAE DST/ AIDS Santo Amaro, Unidades de Vigilância em Saúde - UVIS
Santo Amaro/Cidade Ademar. Mudança de prédio Unidade Básica Saúde - UBS Vila Arriete (imóvel alugado),
estudo de outros serviços no mesmo prédio (Centro de Especialidades Odontológicas - CEO Humberto
Nastari/EMAD - Emadura). Mudança de prédio Centros de Atenção Psicossocial Infanto Juvenil - CAPS II IJ
Santo Amaro. Mudança Unidade de Pronto Atendimento - UPA Santo Amaro para prédio cedido Governo do
Estado de São Paulo (conclusão reforma). Mudança de prédio Unidade Básica Saúde - UBS Santo Amaro.
Conclusão Reforma do Hospital Integrado Santo Amaro - HISA. Reformas com recurso Banco Interamericano
de Desenvolvimento – BID: Unidade Básica Saúde - UBS Jardim Umuarama e Unidade Básica Saúde - UBS
Jardim Selma (Concluídas). Unidade de Pronto Atendimento - UPA Cidade Ademar, será com recurso do
Banco Interamericano de Desenvolvimento – BID e Atendimento Médico Ambulatorial / Unidade Básica Saúde -
AMA/UBS Vila Joaniza, será com recurso da Prefeitura Municipal de São Paulo - PMSP. Unidades Novas:
Apurá (Residencial Espanha). Unidade de Pronto Atendimento - UPA Forte I no Dorotéia e Unidade Básica
Saúde – UBS, Estratégia Saúde da Família - ESF Dorotéia. Mudança Unidade de Pronto Atendimento - UPA
Pedreira 24 Horas para o prédio cedido pela Empresa Metropolitana de Águas e Energia - EMAE. Nova
Construção para Unidade Básica Saúde - UBS Jardim Novo Pantanal, para Clube da Turma. Requalificação do
Centros de Atenção Psicossocial álcool e drogas - CAPS II AD Cidade Ademar em Centros de Atenção
Psicossocial - CAPS III. Clóvis Rodrigues Ferreira, conselheiro coordenador, informa que o
eletrocardiograma e raio X da Unidade Básica Saúde - UBS Vila Missionária, vivem quebrados, nunca estão
funcionando e quando chega uma emergência o paciente precisa ir a pé até a Unidade Básica Saúde - UBS
Santo Afonso. Como podemos resolver e atender estas demandas? Gustavo, relata que Unidade Básica
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Saúde - UBS Jardim Selma, sem ginecologista e pediatra. É uma unidade Estratégia Saúde da Família – ESF,
porém tem um (1) médico clinico geral, falta generalistas. Dimítre, munícipe, solicita o projeto da canalização
do córrego Olaria e deseja que seja apresentado, sugere a este conselho que apresente uma solicitação para
que o mesmo seja informado. Aponta a falta de medicamentos para hipertensão algumas outras patologias na
Unidade Básica Saúde - UBS Jardim Miriam e informa que quando chove entra água nesta Unidade Básica
Saúde - UBS. Relata que na Unidade de Referência à Saúde do Idoso - URSI a avaliação deve ser feita,
porém com isso 10% apenas estão sendo avaliados; Centros de Atenção Psicossocial - CAPS, temos apenas
em Pedreira e não tendo atendimento na Cidade Ademar. Soraia Carvalho, conselheira, deseja informações
de prazo de início da Unidade de Pronto Atendimento - UPA Joaniza e Pedreira. Flávio Veloso, conselheiro,
informa falta de médicos na Unidade Básica Saúde - UBS Vila Império, sem atendimento para clínico geral.
Relata desde 2019, seria construída uma Unidade Básica Saúde - UBS, Jardim Melo, onde casas foram
desapropriadas porém nada foi iniciado, moradores que moram próximo a padaria Constância reivindicam está
devolutiva. Ronaldo Cruz, conselheiro do Conselho Gestor da Saúde, informa que a falta de iluminação, na
frente da Unidade Básica Saúde - UBS a falta de melhoria adequada gera insegurança, deseja informações de
como será a base da nova Unidade de Pronto Atendimento - UPA, informa falta de médicos na Unidade Básica
Saúde - UBS Dorotéia, muitos pacientes estão sem acompanhamento, como gestantes, hipertensos, com
acompanhamentos realizados por enfermeiras e não por médicos, onde os munícipes já reclamaram e sem
devolutiva até a presente data. Milton de Oliveira, professor da Escola Padre Aldo, veio agradecer aqui que foi
realizado a sua solicitação na ata anterior de poda e zeladoria, deseja informações sobre prazo de início obra
da Unidade Básica Saúde - UBS Jardim Novo Pantanal. Marcio Garcia, dentista, propõe para região de
Cidade Ademar criação de um Centro Especialidades Odontológicas – CEO, pois não se conforma em não ter
atendimento bucal e expõe que Centro Especialidades Odontológicas - CEO são regionalizados e isso deve
rever a cada ano para serem expandidos. Daniel Reis, conselheiro Participativo e Conselheiro da Saúde da
Unidade Básica Saúde - UBS Vila Império II, relata que na Secretaria Municipal de Assistência e
Desenvolvimento Social – SMADS, Rua Ascelino Reis, 830, Ibirapuera, São Paulo - SP, 04027-000, foram
constatados ratos no refeitório, ausência de cadeiras no local, goteiras, vidros quebrados das janelas, falta de
funcionários para limpeza noturna e finais de semana e muitas outras irregularidades. Thiago Soares, na
Unidade Básica Saúde - UBS Jardim Miriam, passou mais de 10 horas para ser atendido. Falta de atendimento
e medicação como Bezetacil, etc. Solicita melhorias estruturais como limpeza e zeladoria. Já falou com a
Patrícia Gestora do Posto, sem devolutiva e as condições permanecem precárias. Solicita Iluminação para os
becos e vielas da região. Rivaldo Vilas, membro do Instituto Renascer, agradece a oportunidade e deseja que
seja levado em consideração, onde é membro do Partido PC do B, solicita uma Unidade Básica Saúde – UBS
no Jardim Melo, onde já está desapropriado o terreno, reforça a equipe de zeladoria, e o atendimento
hospitalar do hospital Pedreira, pela precariedade, e mais atenção à saúde no Atendimento Médico
Ambulatorial - AMA Córrego AZUL. Eliane, munícipe, solicita mais atenção, para que sejam cumpridas as
demandas de patologias como Autismo e Transtorno do déficit de atenção com hiperatividade - TDHA, que não
tem atendimento adequado a estas crianças portadoras de necessidade especiais. Luciana, representando o
Lar Maria Sininha – fala sobre a falta de empatia da Unidade Básica Saúde - UBS onde o atendimento muito
demorado, falta de medicação e falta de respeito com os munícipes que procuram atendimento. Dra.
Mariângela, representante da Saúde: Explica sobre compra de medicamentos que estão sendo feitas, pela
Prefeitura e Secretaria Municipal da Saúde – PMSP, através de licitações e com algumas questões
burocráticas, essas atrapalham logística. Mencionou que esteve em uma Unidade Básica Saúde - UBS
específica e não observou falta de medicamentos básicos, os contratos estão com a Agência Nacional de
Saúde Suplementar - ANS, sabemos das notificações onde estão sendo acompanhados; ciente da falta de
profissionais da saúde, defasagem quadro de funcionários, leva-se em consideração mínima todas as
mudanças são burocráticas, ciente das demandas e serão vistoriadas as cobranças, para as devidas
providencias. Após o novo formato ser implantado, certamente haverá atendimento com o respeito que
merecem; os munícipes devem fazer suas reclamações através do 156 para que cheguem a nós à falta de
respeito. Estamos com um olhar voltado aos moradores de rua para serem atendidos com um mínimo de
dignidade, sabemos que com as baixas temperaturas os atendimentos se intensificam, e estamos trabalhando
para isso, através de emenda parlamentar, será construída uma nova Unidade Básica Saúde – UBS, proposta
está sendo priorizada, ela entende a não conformidade de não abertura de Centro Especialidades
Odontológicas - CEO regionais, para a saúde bucal onde estuda uma possível proposta, solicitou o endereço
do possível local para Construção da Unidade Básica Saúde - UBS Jardim Melo; Secretaria Municipal de
Educação – SMED, assistência Social podem ajudar para conseguir atendimento para Autismos e Transtorno
do déficit de atenção com hiperatividade – TDHA. Unidade de Pronto Atendimento - UPA Vila Joaniza, tem
prazo de 6 meses após o início da Obra, porém aguardando licitação, o vereador Rodrigo Goulart está em
apoio e outros políticos da região também que possam auxiliar, devem se pôr a disposição para recebimento
de equipamentos de raio X, ultrassom mamografia e eletrocardiograma. Se despede, agradecendo a mesa e
aos munícipes. Pauta: Centro Educacional Unificado – CEU, representado pelo professor de carreira do Centro
Educacional Unificado - CEU Campo Limpo, Sr. Gildo José dos santos (Assessor Técnico | SME - Secretaria
Municipal de Educação de São Paulo), mencionou que não puderam comparecer os responsáveis pelas Obras
| Coordenadoria de Contratos de Obras e Manutenção Predial - COMAPRE, que poderiam informar os prazos,



previsões de construção no local: Clube dos funcionários da Caixa Econômica Federal – CEF, declara que já
foram notificados e interditado, mas ainda precisa ser confirmado prazos e o andamento numa outra
oportunidade. O modelo será unificado com licitação e a gestão será feita por empresa contratada. Explicou
que Centro Educacional Unificado - CEU é um equipamento de cultura, educação e esporte. Passou a
apresentação técnica do Centro Educacional Unificado - CEU. Airtom Góes, munícipe, relatou: “Lamentamos
a falta de pessoas da parte de obras e implantação onde o mesmo irá fazer perguntas que é de interesse geral
as respostas: 1) Considerando que o valor já está em juízo e segregado, perguntamos já existe um projeto
base? Para quando será realizado essa elaboração? 2) Considerando que o prazo é de 18 (dezoito) meses
para construção e inauguração quais os prazos? 3) Criar uma comissão de acompanhamento? E lamentamos
sair daqui desta nova reunião sem respostas. Sr. Gildo José dos Santos, Assessor, representante da
Coordenadoria dos Centros Educacionais Unificados - COCEU, informa que algumas das questões citadas por
este conselho não são da sua alçada que elas devem ser respondidas pelos departamentos específicos como
o de obras e implantação, ele informa que acredita que esteja, meio que prontos ou quase em fase de
finalização, informa que o modelo de gestão participativa será gerido por ONGs, há um dialogo entre eles e a
comunidades sempre. O mesmo informa que as questões ficaram para depois pois, ele não está apto a
responder pois seu departamento não condiz com as questões levantadas dentro desta pauta, porém se
compromete a passar as informações para o vereador Jair Tatto. Luciana, munícipe, cobra informações de
obras e implantação e deseja saber se a comunidade pode opinar sobre as edificações alterações e demais
informações. Paulo Roberto, presidente do Conseg Cidade Ademar, deseja informações para entender
melhor, como está sendo projetado, como ouvir a população residente no local. Verificar através da lei da
informação sobre as obras do piscinão 2, 3 e 1 solicita o entendimento e participação. Coordenador Clóvis
agradece a presença de todos e encerra reunião.

São Paulo, 15 de maio 2023.

 

Clovis Rodrigues Ferreira                      Lilian Santiago Freitas de Lima

      Coordenador                                                   Secretária

Andréia Garcia Bueno de Azevedo
Assessor(a) I
Em 22/06/2023, às 12:27.
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